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Актуально

Ситуация под контролем

В администрации Волгоградской области состоялось заседание Общественного

совета при комитете промышленности и торговли, которое провел его

председатель, проректор Волгоградского государственного технического

университета, профессор В.А. Кабанов.

На совете был рассмотрен вопрос «О текущей ситуации в сфере нестационарной торговли на

территории Волгоградской области». Владимир Александрович, в частности привел пример

торговли в киосках, стоящих возле здания главного учебного корпуса волгоградского

техуниверситета. Более того, рядом с киосками находится проезжая дорога с троллейбусной

остановкой, и зачастую торговля проходит в антисанитарных условиях.

Присутствующий на заседании совета первый заместитель главы администрации города А.А.

Сиваков пообещал исправить ситуацию, направив компетентную комиссию для решения

вопроса о переносе точек общепита.

Наш корр.
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